

23 septembre 2019

Nomination de cadre intermédiaire

Direction des projets immobiliers majeurs



Vanessa St-Pierre nommée au poste de Conseillère cadre - urgence, unités de soins et approche adaptée à la personne âgée

Madame St-Pierre est détentrice d'un baccalauréat en sciences infirmières ainsi que d'un microprogramme en administration des services de santé, tous deux obtenus à l'Université de Montréal. De plus, elle complète présentement une maîtrise en administration publique à l'École nationale d'administration publique.

Elle œuvre dans le réseau de la santé et des services sociaux depuis plus de 12 ans. D'abord, à titre d'infirmière auxiliaire au sein de l'urgence et d'unités de médecines de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont de 2007 à 2012 et puis à titre d'infirmière clinicienne aux soins courants du CSSS Lucille-Teasdale et d'infirmière clinicienne à l'urgence de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont de 2012 à 2015. Finalement, depuis 2015, Madame St-Pierre occupait les fonctions de chef d'unité en centre d'hébergement de soins de longue durée, plus spécifiquement elle était responsable des unités d'hébergement régulier, de l'unité de santé mentale ainsi que de l'unité spécifique type II au sein du CIUSSS de Laval.

Date d'entrée en fonction : 7 octobre 2019

Le concours visant à doter ces postes s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous leur souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.